
 

No estamos por algo, sino 

para algo. 
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TIPS para entrar en clima de oración 

Encontrar un lugar tranquilo y silencioso. 

Un poco de música puede ser una muy buena compañía. 

Algo para anotar las cosas que vas reflexionando. 

Podes hacerte un altarcito que te acompañe para rezar. 

¡Empecemos! 

En el encuentro pasado estuvimos reflexionando acerca de las etiquetas que 

nos ponemos, que le ponemos a los demás y como influyen en cada uno de 

nosotros. En este encuentro vamos a como nos valoramos, como 

entendemos nuestra y que rol tenemos en ella.



 
 

 

 

¿misión de VIDA? 

No estamos por algo, sino para algo. 

Reflexionando un poco nos pusimos a pensar que rol es el que ocupamos cada uno de 
nosotros. Un poco de la mano de “¿Cuál es el llamado que me hace Dios?” y al “¿Cuál es 
el llamado que tengo para con los amigos y hermanos?”. Para ello, vamos a empezar 
viendo este video: 

https://www.youtube.com/watch?v=U08mFi_5hzk&feature=youtu.be 

 

Este video habla de las probabilidades de que nosotros, como humanos, estemos donde 
estamos. La cantidad de combinaciones que tuvieron que pasar para que todo disponga 
que el bebé que iba a nacer, somos nosotros. Se refiere a esta improbabilidad como un 
“milagro”, 

 

Reflexión: Frente a la idea de “no estamos por algo, sino para algo”. Esta idea, la del 
sentido de nuestra vida, pensando también que nuestros padreno nos dieron la vida 
porque si, pensando también que no estamos acá porque somos solamente esa 
improbabilidad, sino que estamos para algo más, poder valor nuestra vida, hacernos 
bien, hacer bien, ser felices y dar felicidad. Es ahí donde cada uno empieza a pensar cuál 
es el lugar que ocupa, donde lo ocupa y con quién lo hace. 
 

La primera pregunta que se nos cruza para pensar un poco en silencio es: 

 ¿Qué tipo de rol quiere Dios que yo cumpla?.  

Muchas veces, esto lo tenemos que pensar y nos lleva tiempo, y es ahí cuando nos 
cruzamos con la segunda pregunta que nos va a acompañar durante el encuentro que 
es: 

 ¿Tengo en cuenta que, aunque todavía no descubra mi rol, se que Dios tiene algo 
planeado para mí y que no sólo somos esa improbabilidad? 

 

https://www.youtube.com/watch?v=U08mFi_5hzk&feature=youtu.be


 
 

No somos una simple improbabilidad, somos algo más, y ahí es donde tenemos que 
pensar realmente, el valorar cada una de las cosas que pasan y aprender de lo que no 
nos gusta. 

 

En una de las tantas lecturas que nos acompañan en este encuentro, una tenía una frase 
que decía “la vida hay que vivirla un día a la vez, que hay que realmente hacer lo que 
tenemos ganas. Y por ejemplo, decía que un día son 84.000 latidos del corazón, o es una 
sola vuelta de la tierra o un amanecer y un atardecer.” Muchas veces necestiamos una 
pandemia, una situación mala, algo que nos lleve a pensar todo lo que tenemos y todo lo 
que anhelamos una vez que no lo tenemos cerca. Es por ello, que todos tenemos un rol, 
para con la comunidad, para con los hermanso y amigos, que nos lleva a sostenernos 
mutuamente, poder seguir adelante. Todos somos importantes en la vida del otro, a 
veces ocupamos un mejor rol de amigo, otras tantas de hermanos, otras de compañeros, 
otras de hijo o hija. 

 

Te invito a que te puedas hacer las siguientes preguntas. ¿Te animás a respondarlas? 

¿Cuántas veces te sentaste a ver un amanecer? ¿Cuántas veces te sentaste a disfrutar un 
amanecer? A veces no nos damos cuenta, pero el valorar no siempre implica tener lo 
mejor, y por ahí esto es algo que muchos dicen, disfrutá el hoy, no te aferres a lo 
material.. Claro, pero ¿cómo te das cuenta qué disfrutar? ¿Cuántas veces te sentaste a 
hablar con alguien? y cuántas de esas veces te diste cuenta lo que a la otra persona le 
generaba ese poder hablar con alguien más? ¿Cuántas veces te corriste de una persona 
sin hablar? y cuántas de esas veces volviste a pensar ¿pero por qué me corrí sin 
hablarle? 

 

El video se refiere a esta improbabilidad como un “milagro”, ¿nosotros estamos 
valorando este milagro que es nuestra vida? ¿Qué es lo que no nos permite ver y 
apreciar lo que nos pasa, lo que nos rodea?  

Nos quedamos con esta pregunta, intentemos poder rezarla y pensarla durante la 
semana.  

¿Estamos en la búsqueda del para qué estamos en la vida? 

 

 




